

Gaceta de La Solana

Edita: Ilustre Ayuntamiento
de La Solana

Director: Paulino Sánchez

Redactor-Jefe: Aurelio Maroto

Redacción: Gabriel Jaime

Colaboradores:
Jesús Velacoracho

Distribución gratuita:

7.700 ejemplares

Redacción y Administración

c/ Sagrario, 1

13240 La Solana

926 631 517 / 926 633 038

www.lasolana.es

radio_horizonte@hotmail.com

Realización

Editorial MIC

Tel.: 902 271 902

www.editorialmic.com

Cierre de edición de este número:
19 de diciembre de 2013

Depósito Legal: CR 1226/1990



Visita la web de tu Ayuntamiento

GALANES, VOCES, EL QUIJOTE Y DON DIEGO JARAVA

La cultura está siendo intérprete principal en La Solana a lo largo de esta primavera, en diferentes campos, desde el pictórico al literario y el musical, con enorme expectación por el nuevo concurso “La huella de tu voz”, que ha ideado el Área de Festejos.

Debemos iniciar este itinerario con los títulos “Galanes”, nacidos de esta revista. Unos galardones que en la edición 2013 han correspondido, por fin, a la institución más antigua de La Solana: las Monjas Dominicas, que llevan 421 años entre nosotros, y además conservan un edificio como pocos más quedan en la localidad. El otro Galán, Angelillo, es sin duda el artista que más nombre ha dado internacionalmente a La Solana, y era merecido otorgarle este premio. Por cierto, quién sabe si ha sido la última vez que ha cantado en directo en su pueblo. Como arte es la elaboración de los vídeos sobre estos galardonados elaborados por Aurelio Maroto y Javier León, que se proyectan en la gala.

Y arte también han exhibido los participantes en el concurso “La huella de tu voz”, que ha levantado gran interés y opiniones variopintas sobre el resultado. Lo de siempre. Aunque lo importante es que

los participantes han demostrado talento y la población interés, como quedó patente en las votaciones de Radio Horizonte, y en el lleno que tuvo la gala final en el teatro Tomás Barrera.

Como es habitual, los libros también han sido protagonistas en abril, sobre todo El Quijote, que desde hace unos años, la ubicación del Lugar de La Mancha como patria de don Alonso Quijano, origina polémica. Desde la Plataforma Campo de Montiel Patria del Quijote se está aireando una campaña para ubicar El Lugar en Villanueva de los Infantes. Al respecto, doctores tiene la Iglesia. Pero, como para que sea así, hay que ubicar la Casa del Caballero del Verde Gabán, hasta ahora mostrado orgullosamente por los infanteños, en otra población, aprovechan aquello de contar La Solana con una Casa de don Diego para sacarse de la manga que es la de Don Diego de Miranda “El Caballero del Verde Gabán”.

Están equivocados. Demostrado queda que el don Diego solanero fue don Diego Jarava, no el del Verde Gabán, aunque muchos se empeñen en ello, así como en hacer recorrer a Don Quijote y Sancho por estas tierras, indicando a los escolares que pasaron por Alhambra y La Calera, o lo que es lo mismo, rectificando lo escrito por Cervantes hace más de cuatro siglos. *

SUMARIO

4	GALANES 2013	18	VIDA MUNICIPAL	29	SOCIEDAD
6-13	HA SIDO NOTICIA	19	POLÍTICA	30-34	LA GACETA DEPORTIVA
14	REPORTAJE: El coleccionista de radios	20-21	SEMANA SANTA	36-39	CARTAS AL DIRECTOR
16	ECONOMÍA	22-23	REPORTAJE: Ama Karpinska	40	NUESTRA HISTORIA
17	FORMACIÓN	24-28	CULTURA	41	COLABORACIONES
				42	FOTOS DE ANTAÑO